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Ata de Reunião ordinária Nº03/2023

Aos vinte e sete dias de junho de dois mil e vinte e três, às 8:00 horas, reuniram - se na sala de reunião do Conselho
Municipal de Educação, os Conselheiros do CACS-FUNDEB, para a eleição de novo Presidente e vice - Presidente, onde o
Ministério Público do Estado do Mato Grosso do Sul, por meio da 5ª  Promotoria  de Justiça  de Defesa do Patrimônio
Público e Social da Comarca de Corumbá-MS, instaurou nesta Promotoria  o inquérito Civil Público, formulada pelo
Sindicato Municipal dos trabalhadores  de Educação noticiando que a servidora Tarissa Marques dos Santos  na função de
confiança de Supervisor de Serviço na Secretaria Municipal de Educação de Corumbá/MS ,foi escolhida no segmento de
Pais de alunos da Educação Básica Públicas do Conselho de Acompanhamento e controle Social- CACS-FUNDEB- para
ser Presidente no Quadriênio 2021-2025.

Foi recomendado a anulação da escolha da Presidente Tarissa Marques Rodrigues e conclua o quadriênio 2021 a 2025
como Conselheira do segmento de Pais de Alunos da Educação Básica do CACS- FUNDEB, promovendo assim uma nova
eleição.

Hoje, 27/06/2023 fizeram a reunião, repassaram toda a situação e logo em seguida foi feita uma nova eleição, se
candidataram as professoras Rosemeire Esteves dos Santos, representante do segmento dos Professores das Escolas  do
Campo  e a professora Márcia Cristina Capistrano da Rosa, representante do segmento do Professores da Educação
Básica Pública, foi feita a escolha por voto direto, a escolhida foi a Professora Rosemeire Esteves do Santos, com seis
votos e  a Professora Márcia Cristina Capistrano da Rosa com três votos, ficando a Rosemeire Esteves dos Santos a
Presidente e a Professora Márcia Cristina Capistrano da Rosa, Vice- Presidente. Foi dados boas-vindas aos novos
Presidente e Vice - Presidente e os agradecimentos as Conselheiras Tarissa Marques Rodrigues e Dezanil Sorillha com os
papéis que desenvolveram nesse período que estiveram à frente do CACS- FUNDEB.

A Conselheira Tarissa Marques Rodrigues deu boas-vindas ao grupo e agradeceu a colaboração de todos nesse período
que esteve Presidente e que está junto para dar continuidade como Conselheira.

A Conselheira Dezanil Sorrilha acrescenta que temos que continuar trabalhando em prol da Educação Pública, não
podemos deixar de acreditar.

A Conselheira Tarissa Marques Rodrigues dos Santos agradece a presença e a colaboração dos Conselheiros.

Nada mais havendo a tratar, eu, Márcia Zárate Guerreiro, registrei a presente ata que segue assinada pelos Conselheiros
presentes.
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